

2024-07-08

Recuento de votos en Cuauhtémoc: Caty acusa a Rojo de la Vega de amenazas

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/7/8/recuento-de-votos-en-cuauhtemoc-caty-acusa-rojo-de-la-vega-de-amenazas-823641.html>

Caty Monreal, excandidata de Morena a la alcaldía Cuauhtémoc, acusó a Alessandra Rojo de la Vega, alcaldesa electa de dicha demarcación, de amedrentar a jueces y magistrados con el fin de que no se lleve a cabo el llamado 'voto por voto', amenazas de las que incluso ella y su familia han sido víctimas.

En entrevista con Juan Becerra para Radio Fórmula, la exabanderada del partido guinda aseguró que la representante del PRI, PAN y PRD ha estado insultado a representantes de los órganos de justicia con el objetivo de que no acepten un recuento de votos de las pasadas elecciones del 2 de junio.

"Esta candidata del PRIAN se la ha pasado insultado a los magistrados, a los jueces, al Poder Judicial, ahora ya salió hasta dudar del Instituto Electoral de la Ciudad de México que es el mismo que le entregó su constancia de mayoría", dijo.

Sin embargo, de acuerdo con Caty Morenal, ella también ha sido víctima de las amenazas de Rojo de la Vega, las cuales teme puedan pasar de las verbales a las físicas.

Política Rojo de la Vega acusa que recuento en Cuauhtémoc es por nexo de los Monreal con Tribunal electoral de CDMX

"Le pido a ella que deje de violentarme, que deje de mandar a sus bots y a sus fanáticos a agredirme en las redes sociales y peor aún, de hecho, esta violencia ya quiere pasar a la parte física, ha buscado la dirección de mi casa, han tomado fotos de la casa de mis papás, de mis hermanos y de seres queridos porque van a ir a amedrentarme, hostigarme, gritarme a ponerme lonas, todo eso orquestado en los chats de WhatsApp de Alessandra Rojo de la Vega", denunció.

Por lo anterior, aprovechó la oportunidad para responsabilizar a la alcaldesa electa de la Cuauhtémoc de lo que pudiera ocurrirle.

"La hago responsable de cualquier cosa que me pase, ya basta Alessandra de violencia, basta de querer generar tanto odio y tanto malestar en la sociedad, deja que contemos los votos, mi único pecado es querer contar los votos", añadió.

En ese sentido le pidió a la también activista que acceda al conteo de votos, pues en caso de no aprobarlo, se convertirá en "una alcaldesa espuria e ilegítima".

"Nadie que pueda decirse demócrata o que pueda decirse que ha ganado de forma legítima una elección puede negarse al recuento voto por voto (...) no entiendo cuál es el miedo de la candidata del PRIAN de abrir los paquetes", concluyó.

¿Cómo va el recuento de votos en la Cuauhtémoc?

Recordemos que apenas el viernes pasado se dio a conocer que el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) ordenó llevar a cabo el recuento total de votos en la alcaldía Cuauhtémoc, que dio como ganadora a

la activista Alessandra Rojo de la Vega.

Sin embargo, bastaría de solo dos días después para que la Sala Regional Ciudad de México del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) decidiera no llevar a cabo dicho procedimiento.

Y es que la Sala local aprobó por unanimidad el proyecto presentado por el Partido Acción Nacional (PAN), el cual buscaba impugnar la decisión de hacer un recuento de votos en la alcaldía Cuauhtémoc.

No obstante, la historia no ha terminado pues Katy Monreal buscará impugnar dicha resolución para conseguir que se continúe con el recuento de votos de la demarcación.